

Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, en relación a la votación.

La presidenta:

Adelante diputada Leticia.

La diputada Leticia Castro Ortiz:

Si bien es cierto que dentro de la redacción que señala el artículo 104 que el diputado solicitó se llevará a cabo su lectura, hay que entender que tampoco hay que estar interpretando situaciones donde no existen, hay una razón de ser para que este tipo de votación por cédula, se lleve a cabo por cada uno de los legisladores, pero también tiene una razón de ser que se deposite en una urna, nosotros sabemos perfectamente que la existencia de las urnas da entender que esa voluntad de aprobación o no para una

votación, es pues prácticamente mediante el sigilo de lo que debe de hacer cada legislador de acuerdo a lo que su voluntad libremente le corresponde expresar.

Si bien es cierto que no dice que debe de mostrar o no el voto, pero sin embargo al decir que hay una urna transparente para poder depositar la voluntad, el significado de la voluntad que tiene que cada legislador, representante de los habitantes de una entidad federativa, es bien cierto que también no dice que deba de mostrar, porque entonces demeritaría el hecho de la existencia de una urna para poder depositar mediante un voto libre, esa voluntad que lleva a cabo cada uno de los legisladores.

No estemos llevando a cabo interpretaciones en las cuales no las hay, las redacciones así y literal y por lo tanto si no existiera urna, pues entonces sería otro tipo de votación, aquí lo importante es hacer el señalamiento de la conducta por la cual se debe de reflejar la intención del voto, si cada quien quiere demostrar que están tratando de politizar o de apoyar determinado tema para favorecer a otras situación que no tiene que ver con este Congreso, eso tampoco se dice en esta redacción, pero eso es el mensaje que hacen llegar todos aquellos legisladores que muestran su voto a pesar de que se dice que va a ser por cédula y en urnas, eso no está bien, eso no se ve éticamente, ni tampoco forma parte de un sentido de honradez.

Gracias, presidenta.